

50 Jahre Landfrauenverein

Dem Landfrauenverein, der in diesen Tagen sein 50-jähriges Bestehen feiert, gelten unsere herzlichen Grüße und Wünsche für weitere erfolgreiche Jahre. An Aktualität und Aktivität sind die Damen des Vereins dem Landvolk und sogar der Landjugend oftmals überlegen und das nicht nur beim Karneval. Da der Landfrauenverein allen Frauen in der Gemeinde und in der Stadt offensteht, wünschen wir dem Vorstand und allen Mitgliedern eine weitere gute Zusammenarbeit.



Der Vorstand des Landfrauenvereins im Jubiläumsjahr (von links nach rechts) Frau Gabi Moormann, Hedwig Nietfeld, Maria Böckmann, Mathilde Arlinghaus, Irmgard Westendorf